

ふらっとニュース

No,29 2023年6月号 ★★☆☆

発行

社会福祉法人つながり
児童発達支援・放課後等デイサービスふらっと
〒569-0814 大阪府高槻市富田町2丁目11-22

TEL 072-668-2781
FAX 072-668-2785
E-MAIL tsunagari.flat@gmail.com
HP <http://www.tsunagari.info>

雨の合間に差し込む強い日差しに、夏の訪れを感じるこの頃。あっという間に季節は梅雨に移り変わりました。気候の変化はありますが、体調管理に気を付けていきたいと思います。

さて、高槻支援学校では先月運動会が行われました。みなさんお疲れ様でした！4月から、暑い中たくさん練習を重ねてきたことを先生方からお聞きしていましたので、無事に運動会を終えた子どもたちからは、少しホッとしたような表情も見られました。

そして、子どもたちにとっては嬉しい夏休みまで、あと1か月弱…変わらず元気に過ごしていただきたいと思います！

5月工作活動の様子

6月の壁画を作成しました。テーマは「梅雨」です。空にかかる虹は、子どもたちには折り紙をのりで輪っかになるように貼り合わせて輪繋ぎを作ってもらいました。雨の雫は、細長い画用紙の端をのりで貼り合わせたり、ホッチキスで止めてもらいました。

それぞれ、のりを塗る位置やホッチキスを留める位置に職員が印を付け、位置を確認することや貼り合わせる際の向き等を考えることを目的に行いました。

また、アジサイの花は職員の手本を見たり、動画を見たりしながらたくさん作ってもらいました。折り方の工程が少ないため、1人で折れるようになるとどんどん作ってくれていました！自信にも繋がり、自宅や学校でもアジサイを作ったと報告をしてくれる方もいらっしゃいました♪



三二情報👍😊

アジサイは6月中旬～7月上旬ごろ、梅雨が最も見頃の時期です。雨に濡れても元気

なことから、梅雨の代名詞ともいわれています。

「辛抱強い愛」など、偉大な母親へ贈るのにピッタリな花言葉をもっていることから、近年では母の日に贈る花として1番人気になることもあるそうです。

ジャガイモの収穫をしました

前回の玉ねぎやスナップエンドウの収穫に続いて、じゃがいもの収穫の時期となりました！最初は、じゃがいもの葉っぱを不思議そうに見たり触ったりしている子どもたち。引っ張って持ち上げてみると、じゃがいもがたくさん出てきてビックリされている様子でした！じゃがいもは、土の中にもたくさん隠れているので、どんどん土を掘り宝探しをしているかのように、じゃがいもを見つけておられました。

掘り終えた方は、他の方が掘り上げたじゃがいもを収穫用の箱の中にせっせと運び入れるお手伝いもしてくれていました！



玄関前にて

ふらっとの玄関前に、ミニヒマワリの種や、トマトの苗を植えて育てています。子どもたちには、水やりのお手伝いをしてもらっています。ミニヒマワリもトマトも夏に向けてとても楽しみです。

植物、食べ物が育っていく過程を近くで見て、知ってほしいなあと思っています。



室内飾り

6月の壁画でも作成した雨の雫や、以前子どもたちが取り組んだキャラクターのアイロンビーズを貼り付けて、梅雨でも気分を明るくしていこうと飾り付けを行いました。また、玄関ドアにはふらっとの卒業生のみんながフェルトを縫って作ってくれた作品も飾りました。

